

Töttelstädt

Töttelstädt jetzt mit Kinderspielplatz



Seit dem 01.06.2009 verfügt Töttelstädt über einen Spielplatz für Kinder bis 12 Jahren. Jahrelang bemühte sich der Ortschaftsrat vergeblich um einen Kinderspielplatz. Erst durch zusätzliche finanzielle Mittel, die seit 2008 den Ortschaftsräten zur Verfügung gestellt wurden, ist es möglich gewesen erneut einen Kinderspielplatz in die Planung aufzunehmen.

Gemeinsam prüften Ortschaftsrat, Jugendamt und Garten- und Friedhofsamt, welche Möglichkeiten in betracht kamen. Schon nach kurzer Zeit war man sich einig, der Spielplatz soll im Garten am Bürgerhaus entstehen.

Somit war der Weg frei für die Umsetzung der Maßnahme. Anfang Mai 2009 wurde mit den Baumaßnahmen begonnen und die Kinder beobachteten gespannt die Ausführungen der Baumaßnahme.

Am 01. Juni 2009 anlässlich des Kindertages konnte der Spielplatz durch den Ortsteilbürgermeister und der Bundestagsabgeordneten der CDU Frau Antje Tillmann an die Kinder des Ortes übergeben werden.

Heute kann man sagen, dass die Entscheidung des Ortschaftsrates richtig war einen Spielplatz bauen zu lassen.



Der Ortschaftsrat gratuliert:

am 02.10.09	Wolfgang Hätscher	zum 70. Geburtstag
am 24.10.09	Gerhard Montag	zum 65. Geburtstag
am 08.11.09	Elfriede Theus	zum 80. Geburtstag
am 09.11.09	Annemarie Steinmetz	zum 90. Geburtstag
am 18.11.09	Hanna Keil	zum 90. Geburtstag
am 20.11.09	Erika Friede	zum 70. Geburtstag
am 26.12.09	Christa Ramsthaler	zum 65. Geburtstag

Herzliche Glückwünsche dem Diamantenen Hochzeitspaar

Horst und Irmgard Kallenberg am 01.10.2009



Der Töttelstädter Karnevalclub informiert!!

Unsere Termine:

30.01.2010	Prunksitzung
31.01.2010	Kinderfasching

05.02.2010	Jugendfasching
06.02.2010	Rentnerfasching
13.02.2010	Weiberfasching
14.02.2010	Umzug

Die Veranstaltungen finden auf dem Saal der Gaststätte Bauernstube statt.



Töttelstädter Weihnachtsmarkt

Der Töttelstädter Feuerwehrverein lädt am

28.11.2009 ab 15:00 Uhr

rund um das Feuerwehr Gerätehaus zu unserem 3. Weihnachtsmarkt ein.

Die Landfrauen und das Soziale Integrationszentrum verkaufen selbst gebastelte und gebaute Geschenke.

Für das leibliche Wohl haben wir selbstverständlich auch gesorgt.